



TC-Deuz-Chef Hubert Wolf (rechts) und sein neuer Stellvertreter Gerhard Schrick zeichneten Gertrud Neuser (Zweite von rechts) und Gudrun Kraft aus.
Foto: Hans-Joachim Klappert

Neuser und Kraft geehrt

Stehende Ovationen für zwei Frauen beim TC Deuz / Vorstand bleibt komplett

DEUZ. (klap) Freud und Leid, Erfolg und Misserfolg, der Tennis Club Schwarz-Weiß Deuz konnte bei seiner Jahrestagung im Deuzer Gasthof Schneider auf gute und weniger gute Nachrichten aus dem abgelaufenen Geschäftsjahr zurückblicken.

Da vermeldete Kassenwart Bernd Frevel voller Stolz „trotz Ablösung eines Kredites“ einen ausgeglichenen Haushalt mit leichtem Überschuss, muss aber andererseits Forderungen nach größere Investitionen am Vereinsheim und der vereinseigenen Anlage wegen gestiegener Kosten ablehnen. Und Sportleiter Dieter Knebel freute sich einerseits über die Meisterschaft der Herren 40, musste aber im gleichen Augenblick auch den direkten Abstieg der Damen verkraften.

Seine Freude darüber, das man nach Jahren endlich wie-

der eine Herrenmannschaft stellt, erhielt jäh einen Dämpfer, da die Jugendmannschaft, nach gutem Einstand mit Platz zwei in der Meisterschaft, in diesem Jahr mangels Spieler nicht antreten wird.

Und auch Hubert Wolf, der Vorsitzende des 105 Mitglieder starken Vereins, sah der Jahrestagung mit einem lachenden und einem weinenden Auge entgegen. Musste er doch bei den Wahlen gleich auf zwei Vorstandsmitglieder verzichten.

Sowohl die Jugendwartin Katharina Honig als auch die zweite Vorsitzende Gudrun Kraft hatten kein Weitermachen signalisiert. Letztere wollte nach 25 Jahren Vorstandsarbeit nun ihr Amt in jüngere Hände legen. Und das gelang dem Vorstand um Hubert Wolf, konnte doch mit Gerhård Schrick schnell ein geeigneter Nachfolger gefun-

den werden. Auch für die scheidende Jugendwartin fand man in Kathrin Klein einen sofortigen Ersatz.

Keine Frage, Jürgen Balling stellte sich erneut und ließ sich für zwei weitere Jahre im Amt des TC-Geschäftsführers bestätigen. Der TC Deuz geht also auch weiterhin mit komplettem Vorstand in die neue Saison, die am ersten Maiwochenende auf der vereinseigenen Anlage eingeläutet wird.

Veranstaltungshöhepunkt war auch in diesem Jahr wieder das Deuzer Tennis-Doppel-Turnier sein. Zum 20. Mal kommt es in der ersten Augustwoche zu Austragung, für den Verein ein Grund zu feiern.

Feiern konnten auch die Vereinsmeister, die im Rahmen der Jahrestagung ihre Auszeichnung und Pokale aus den Händen von Sportwart Dieter Knebel erhielten. Wäh-

rend die Sieger-Trophäe bei den Damen an Brigitte Vitt ging, hatte sich Jürgen Balling den Pott bei den Herren gesichert. Sieger im Mixed waren Kathrin Klein und Helmut Homrich geworden, den Titel im Herren-Doppel sicherten sich Jürgen Amos und Helmut Homrich und als Gewinner der Altersklasse Herren 50 durfte Jürgen Amos die Ehrung entgegen nehmen.

Geehrt wurden aber auch zwei langjährige Mitglieder. So erhielt Gertrud Neuser für ihre 25-jährige Vereinszugehörigkeit die silberne Vereinsehrennadel. Stehende Ovationen gab es für Power-Frau und gute Seele im Verein, Gudrun Kraft, die von ihrem Nachfolger Gerhard Schrick und TC-Chef Hubert Wolf für 25-jährige Vorstandsarbeit, unter dem Beifall der Mitglieder ausgezeichnet und mit einem Präsent bedacht wurde.